

# 美しい田園風景

## 下郷地区から望む愛宕山



丘陵に囲まれた笠間市は、その山々からの空気や流れ出す水に育まれ、田植えから2ヶ月、早苗もしっかり根付き見事な田園風景の美しさに心が癒やされます。

この自然を活かした多くの農産物、主食の米はかけがえがなく未来永劫大切にしたいものです。

(鈴木 貞夫)



## 福田地区を流れる沼沼川



## 上市原地区田園風景



## 編集後記

議会だより26号が皆さんに届けられる頃には、稲の花が咲き始まる頃と思います。今回このページを担当し、改めて笠間の自然を見直しました。

市内全域に稲田が見られ、秋には安全な米が豊作になることを期待しています。

7月11日、12日に戸田市と沼田市の議会を訪問し、議会だよりの編集について伺ってきました。人口が増え続ける戸田市は、新しい市民へどう受け入れてもらえるのか、沼田市は、編集にパソコンを利用し、そのソフトで市民に親めるよう紙面を工夫していました。

今後、私達も先進的な両市の取り組みを参考にしながら、議会の動きを市民の皆さんにどう伝えたら良いか努力するの必要を感じました。

多くの方に議会を傍聴して頂き、関心を寄せて頂ければと思います。

(鈴木 貞夫)

議会だより編集委員会

- 委員長 鈴木 貞夫
- 副委員長 橋本 良一
- 委員 畑岡 洋二
- 委員 鹿志村 清一
- 委員 野口 圓
- 委員 大関 久義